



MESSAGE DE LA DIRECTRICE A L'ATTENTION DES FAMILLES DE L'ÉCOLE JACQUES PRÉVERT

17/10/2025

(English version below)

Chères familles de l'école Jacques Prévert,
Voici quelques informations de l'école avant les vacances.

EXERCICE DE SECURITE INCENDIE

Mercredi 15 octobre au matin l'école de la MS au CM2 a effectué un exercice « évacuation de l'école ». Les enseignants avaient auparavant prévenu les enfants du déclenchement de l'alerte incendie et bien expliqué le déroulement de l'exercice. Tous les usagers présents dans l'enceinte de l'établissement (personnels, élèves et autres personnes) doivent participer à ces exercices obligatoires et nécessaires dès le premier trimestre de l'année scolaire.

Cette opération s'est déroulée dans le calme et le respect des règles. Tout s'est passé comme prévu par le plan « évacuation » de notre établissement, bravo à tous !

BONNES VACANCES

Après cette journée festive à l'école où nous avons organisé défilés en musique ce matin et des gouters dans les classes cet après-midi, nous vous souhaitons à tous de bonnes vacances d'Automne !
Rendez-vous pour **la rentrée le lundi 3 novembre au matin**.

GARDERIE 17h-18h MUTUALISEE

A partir de la rentrée des vacances, à partir du lundi 3 novembre, le créneau de garderie de 17h à 18h sera commun sur le site principal au 59 Brook green pour tous (y compris les élèves de Petites Sections). Cela permettra aux parents ayant des enfants en maternelle et en élémentaire de récupérer tous les enfants en même temps à 18h sur le site principal.

Toutes les inscriptions sur ce créneau de garderie seront donc désormais communes aux maternelles et aux élémentaires sur la plateforme Schoolgateway (« Afterschool Club 5 :00 to 6 :00pm »). Merci d'en prendre bonne note.

REMEMBRANCE DAY

Chaque année, l'école se mobilise pour commémorer la fin de la 1^{ère} guerre mondiale à travers diverses activités dans les classes en anglais et en français. Les enfants fabriqueront des bleuets de France (symbole français choisi pour illustrer la solidarité envers le monde combattant) et apprendront l'importance de rendre hommage à ceux qui ont servi, se sont sacrifiés, et ceux qui restent. Nous vendrons également des coquelicots rouges (symbole britannique) la semaine précédant le dimanche du Souvenir (qui est le 9 novembre au Royaume Uni). Nous vous informerons des modalités exactes de vente le jour de la rentrée (les enfants pourront acheter les coquelicots anglais au secrétariat à partir du mardi de la rentrée).

NON AU HARCELEMENT !

La semaine de la rentrée sera le lancement de la quinzaine contre le harcèlement scolaire : de nombreuses activités seront organisées en français et en anglais pour sensibiliser petits et grands.

Nous vous souhaitons, à vos enfants et à vous-mêmes d'excellentes vacances !



Cordialement, **Bleuenn Morvan**

Ms Bleuenn Morvan - Directrice – Head of School

Dear Jacques Prévert families, here is some information from the school before the holiday.

FIRE SAFETY DRILL

On the morning of Wednesday 15 October, pupils from Reception to Year 6 took part in a “school evacuation” drill. Teachers had previously informed the children about the fire alarm and clearly explained how the exercise would take place. Everyone present on the school premises (staff, pupils and any other persons) must take part in these compulsory and essential drills from the very first term of the school year.

The operation was carried out calmly and in accordance with the rules. Everything went exactly as planned in our school’s “evacuation” procedure – well done, everyone!

HAPPY HOLIDAYS

After this festive day at school, with our morning music parades and afternoon snacks in the classrooms, we wish you all a very happy Autumn holiday!

We look forward to seeing you back on **Monday 3 November in the morning**.

SHARED AFTER-SCHOOL CARE (5–6 p.m.)

From the start of term after the holidays, beginning **Monday 3 November**, the after-school care slot from 5 p.m. to 6 p.m. will be shared on the main site at **59 Brook Green** for everyone (including Nursery pupils). This will enable parents with children in both Nursery and Primary to collect them all at 6 p.m. from the main site.

All registrations for this after-school care session will now be shared between Nursery and Primary via the **Schoolgateway** platform (“Afterschool Club 5:00 to 6:00pm”). Thank you for noting this change.

REMEMBRANCE DAY

Each year, the school joins in commemorating the end of the First World War through various activities in both English and French classes. The children will make **bleuets de France** (the French symbol chosen to represent solidarity with the veteran community) and will learn about the importance of honouring those who served, those who sacrificed, and those who remain.

We will also be selling **red poppies** (the British symbol) during the week preceding **Remembrance Sunday (9 November in the UK)**. Further details about the sale will be provided on the first day back (children will be able to buy British poppies from the school office starting from the Tuesday of the first week back).

SAY NO TO BULLYING!

During the first week back, we will launch a two-week anti-bullying campaign. Many activities will be organised in both French and English to raise awareness among all pupils.

We wish you and your children an excellent holiday!



aefe
Agence pour
l'enseignement français
à l'étranger

Best regards,
Ms Bleuenn Morvan, Directrice – Head of School